

GRUNDSCHULBRIEF

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

ein außergewöhnliches Schuljahr ist zu Ende - ein Schuljahr, wie wir es uns nie hätten vorstellen können.

Es hat allen - Eltern, Lehrern und Schülern - viel abverlangt.

Ich möchte mich deshalb bei Ihnen für Ihre Unterstützung beim Lernen zu Hause mit den Kindern, Ihr Verständnis für alle organisatorischen Entscheidungen und Ihre Zusammenarbeit mit den Lehrern bedanken.

Besonders beeindruckt hat uns Lehrer das vorbildliche Verhalten der **Kinder**: ihr Verständnis für die Hygieneregeln und den veränderten Unterricht. Trotz aller Einschränkungen haben wir jeden Schultag gemeinsam genossen.

Ein herzlicher Dank geht auch an meine **Kolleginnen und Kollegen**, die sich in kürzester Zeit in neue digitale Medien eingearbeitet, die Schüler mit Unterrichtsmaterial versorgt und regelmäßigen Kontakt zu allen Familien gehalten haben. Ihre vielen diesbezüglichen positiven Rückmeldungen haben uns sehr gefreut.

Die organisatorische Umsetzung des Hygienekonzepts wäre ohne unseren Hausmeister **Herrn Hamm** nicht möglich gewesen. Täglich wurden wir mit neuen Vorschriften konfrontiert, aber Herr Hamm wusste stets eine Lösung. Ein großes Dankeschön dafür!

Unterstützt wurde er dabei von Mitarbeitern des Bauhofs sowie der Reinigungsfirma!

Frau Engelhardt im Sekretariat hat immer ein offenes Ohr für die „kleinen Nöte unserer Schüler“. Ebenso steht sie jederzeit als freundliche und geduldige Ansprechpartnerin für Eltern und Lehrer zur Verfügung. Mit einem herzlichen Lachen werden Unklarheiten schnell beseitigt – lieben Dank dafür!

Ohne die Unterstützung unserer **OGTS –Mitarbeiterinnen** hätten wir die Notbetreuung während der Schulzeit und in den Ferien nicht leisten können. Mein besonderer Dank gilt allen Mitarbeitern für die stets unkomplizierte und gute Zusammenarbeit!

Ganz herzlich bedanken möchten wir uns auch bei unserem **Elternbeirat** für die konstruktive Zusammenarbeit und das stets offene Ohr für unsere Anliegen. **Herr Latzel**, der Elternbeiratsvorsitzende, wird zum Ende des Schuljahres als Vorsitzender und als Elternbeirat ausscheiden. Mein persönlicher Dank gilt ihm für sein Engagement.

Ein Dankeschön auch allen **Klassenelternsprechern** für ihre Arbeit in der Klasse und die gute Zusammenarbeit mit den Klassenlehrern.

Dem **Förderverein** danke ich für die finanzielle Unterstützung bei vielen Projekten an unserer Schule.

Ein besonderes „Vergelt's Gott“ gilt den **Mitarbeiterinnen der Marktbücherei, Frau Bail und Frau Reis**. Fast jede Woche nehmen sie sich Zeit für unsere Schülerinnen und Schüler, damit diese sich Bücher ausleihen können. Auch in der Zeit der Schulschließung eröffnete das Büchereiteam kreative Ausleihmöglichkeiten für unsere Kinder.

Bei **Herrn Rolle und den Instrumentallehrern** möchten wir uns für ihr Engagement bei unseren Bläserkindern bedanken. Sie sind eine große Bereicherung für unser Schulleben. **Frau Hecht** übernimmt dankenswerterweise die Organisation von schulischer Seite aus.

Das **Projekt „gesundes Pausenfrühstück“** wurde durch Mütter unterstützt, die sich die Zeit nahmen, beim Zubereiten der Pausensnacks und Mischgetränke zu helfen. Danke!

Trotz der pandemiebedingten Einschränkungen bewarb sich die Grundschule Neunkirchen mit dem Musical-Projekt „Achtung – Erde in Gefahr!“ wieder als Umweltschule in Europa/Internationale Nachhaltigkeitsschule. Wir freuen uns auf eine Auszeichnung im Herbst.

Im neuen Schuljahr freuen wir uns **74 Erstklässler** in 3 Klassen an der Schule begrüßen zu dürfen.

Unsere Viertklässler werden uns in wenigen Tagen verlassen und ihre Schullaufbahn an weiterführenden Schulen fortsetzen!

„Abschiede sind Tore in neue Welten!“

Wir wünschen euch viele gute Freunde, die euren Weg begleiten.

Es wird uns auch **Frau Müller**; Lehramtsanwärterin im zweiten Jahr, verlassen. Nach bestandener Prüfung, zu der wir herzlich gratulieren, wird sie zum neuen Schuljahr eine Planstelle antreten.

Frau Bettina Lang und Frau Claudia Eismann werden nach ihrem Mobilen Jahr an ihren Einsatzschulen Heroldsbach und Pinzberg verbleiben.

Frau Eugenie Frei wird aus familiären Gründen in den Landkreis Kronach versetzt. Ich bedanke mich bei allen genannten Kolleginnen für ihr Engagement und pädagogisches Wirken an der Grundschule Neunkirchen und wünsche ihnen für ihre private und berufliche Zukunft alles Gute.

Auch ich werde die Grundschule Neunkirchen als Schulleiterin verlassen und an die Adalbert-Stifter-Grundschule nach Erlangen wechseln. Ich bedanke mich für die stets konstruktive und kooperative Zusammenarbeit mit allen Mitgliedern der Schulfamilie. Es hat mir sehr viel Freude gemacht die Grundschule Neunkirchen zu leiten. Besonders freut es mich, dass die Phase Null des Grundschulneubaus abgeschlossen ist, der Standort mit dem Deerlijker Platz feststeht und auch sonst alle wichtigen Grundlagen gelegt sind. Das Projekt kann nun die nächste Phase

starten. Meiner Nachfolgerin wünsche ich einen guten Beginn und eine erfolgreiche Zusammenarbeit mit allen Mitgliedern der Schulfamilie.

Frau Cornelia Rosenberger wird im nächsten Schuljahr als Mobile Reserve eingesetzt.

Für das neue Schuljahr ist vom Kultusministerium geplant, alle Klassen mit Regelbetrieb starten zu lassen. Dies wird aber erst Ende August in Abhängigkeit vom aktuellen-Infektionsgeschehen endgültig entschieden.

Über ESIS bekommen Sie die genauen Informationen zum Start des Schuljahres, sobald diese vorliegen.

Auf der Homepage der Schule finden Sie weitere Informationen ebenso wie die Erreichbarkeit der Schule in den Ferien.

Wir wünschen Ihnen und allen Schülerinnen und Schülern erholsame und schöne Sommerferien!

Beate Kuen im Namen des Kollegiums der Grundschule Neunkirchen